Bericht zur Generalversammlung der Schützengesellschaft "Edelweiß" Stoffen

Leider nur 34 anwesende Mitglieder konnte Schützenmeister Helmut Ettner am Freitag, den 28. Januar zur Generalversammlung begrüßen.

Vorausgegangen war die von Jugendleiter Andreas Rampp einberufene Jugend¬versammlung. In seinem Bericht wurde klar, daß sich mittlerweile die sportlichen Leistun¬gen sowie die Anzahl der Jugendschützen zufriedenstellend entwickelt haben.

Sportleiter Werner Ettner informierte nun über die sportlichen Leistungen der Schützen-klasse. Herauszuheben sind hierbei einmal mehr die Rundenwettkampfmannschaften. Das LP-Team belegte in der Bezirksliga einen hervorragenden dritten Tabellenplatz. In der laufenden Saison hatte man mit dem neu eingeführten Liga-Modus anfangs einige Proble-me, die die Routiniers Helmut, Heribert, Josef Ettner und Andreas Rampp mit Sicherheit meistern werden. Das Luftgewehr Team 1 wurde in der Gauliga Süd dritter, in der laufen-den Saison konnte man den Vereinsrekord auf 1523 Ringe erhöhen. Die zweite LG¬-Mannschaft belegte in der B-Klasse Südost den 5. Platz. Der Jahresmeistertitel beim Luft¬gewehr ging erneut an Werner Ettner, bei der Luftpistole dominierte wieder Andreas Rampp das Feld.

Im Schützengau Landsberg konnte unser Verein ebenfalls glänzen. Beim Gaukönigsschie ßen wurde Ulrike Deininger Vizekönigin beim Luftgewehr, Andreas Rampp Vizekönig in der Disziplin Luftpistole.

Bürgermeister Klaus Flüß bedankte sich bei der Vorstandschaft für die hervorragende Ver—einsführung und würdigte vor allem die gute Jugendarbeit. Er garantierte, daß die Förde¬rung der Jugend auch bei der Gemeinde Pürgen immer an erster Stelle steht.

Schützenmeister Ettner sprach das 140-jährige Jubiläum im Oktober als herausragendes Ereignis des Jahres an.



Vorankündigung

Die Schützengesellschaft Edelweiß Stoffen feiert im Oktober sein 140-jähriges Vereinsjubiläum.

Preisschießen vom 01. bis zum 08.10.2011 Festabend am 15.10.2011